

¡Qué bonito es Panamá!

Seit mehr als 6 Wochen absolviere ich bereits mein Auslandspraktikum für das Unternehmen AriansTours und Jungleslandpanama. Nachfolgend möchte ich ein paar Eindrücke, eine Übersicht meiner Tätigkeiten und meinen Alltag hier in Panama schildern.



Das Unternehmen Arians Tours ist ein erfolgreiches Tourismus-Unternehmen mit 20 Jahren Erfahrung und hat seinen Sitz mitten in Panama City. Die Intention des Unternehmens liegt vor Allem darin, die noch junge Tourismus-Branche in Panama zu entwickeln und zu professionalisieren. Neben diesem Ziel unterstützt Arians Tours auch kleinere Unternehmen, die sich auf Tagesausflüge und Unternehmungen für Touristen spezialisiert haben. Eines dieser Unternehmen ist Jungleslandpanama bei dem ich die ersten Wochen einen tiefen Eindruck bekommen habe, welche Eigenschaften ein Unternehmen in der Tourismus-Branche benötigt um erfolgreich wirtschaften zu können.



Neben einem Bootsausflug über den Panama-Kanal mit seiner gesamten Historie und den Modernisierungsarbeiten, erreichen die Ausflugsgäste ein Hausboot, welches mitten im Dschungel gelegen ist. Dort gibt es die Möglichkeit Kajak, Fishing und Hiking Ausflüge zu machen. Meine Aufgabe bei Jungleslandpanama liegt in erster Linie in administrativen Aufgaben wie Booking, Organisation und Planung. Des Weiteren unterstütze ich das Unternehmen bei den täglichen Ausflügen, um den Gästen einen reibungslosen und angenehmen Ausflug zu ermöglichen. Übersetzen, Beantworten von Fragen und ein service-orientiertes Handeln gehören im Bereich der Tagesausflüge zu meinen Aufgaben.

Durch mein Studium am RheinAhrCampus und den erworbenen Kompetenzen im Bereich Vertrieb und Marketing unterstütze ich momentan das Unternehmen Arians Tours bei dem Vorhaben den Markt neuer Reisedestinationen in Panama zu entwickeln. Besonders im Marketing und in der Außendarstellung befindet sich die Tourismus-Branche in Panama noch in den Anfängen. Mit dem Erstellen neuer Internet-Plattformen, dem Implementieren von verschiedenen Marketinginstrumenten kann ich das Unternehmen momentan enorm unterstützen.

Neben den tollen Erfahrungen während der Arbeit und den höflichen und zuvorkommenden Menschen, konnte ich schnell auch im Privaten Fuß fassen. Es war nicht schwierig an Aktivitäten wie Fußballspielen, Kino oder gemeinsamen Unternehmungen nach dem Arbeitstag teilzunehmen und schnell viele Menschen kennen und schätzen zu lernen.

Diesbezüglich bin ich sehr dankbar ein Praktikum hier in Panama zu absolvieren.

Hasta pronto

Benedikt May